

Portillia Kgr. **gen. nov.**

Herbae epiphyticae, caespitosae, erectae; caules secundarii unifoliati, sulcati; folium crasse coriaceum; inflorescentia in basi caulis secundarii oriens; pedunculus gracilis, elasticus, dense verrucosus, bracteis paucis distantibus, apice racemo congesto florum successivorum; pedicellus et ovarium verrucosi; flos resupinatus, illis generis *Masdevallia* similis, sed callo magno in dimidio basali labelli, petala apice bilobulata, carnosae, extus callo humili, mediano, longitudinali.

TYPUS: *Portillia popowiana* Kgr.

Epiphytische, rasenbildende, aufrechte Kräuter; Seitensprosse einblättrig, gefurcht; Blatt dickledrig; Infloreszenz an der Basis des Seitensprosses entstehend; Blütenstandsstiel schlank, elastisch, dichtwarzig, mit wenigen, auseinandergestellten Brakteen, oben mit einer dichtgedrängten Traube aufeinanderfolgender Blüten; Blütenstiel und Ovarium warzig; Blüte resupiniert, jenen der Gattung *Masdevallia* ähnlich, aber mit einem großen Kallus auf der Basishälfte der Lippe, die Petalen fleischig, an der Spitze zweigelappt, außen mit einem niedrigen, mittigen, längsverlaufenden Kallus.

ETYMOLOGIE: benannt zu Ehren von Sr. José Portilla Andrade aus Cuenca, Ecuador, der die erste Pflanze dieser Gattung entdeckte.

Epiphytic, caespitose, erect herbs; ramicauls one-leaved, sulcate; leaf thickly coriaceous; inflorescence arising from the base of the ramicaul; peduncle slender, elastic, densely verrucose, with few distant bracts, with a congested raceme of successive flowers apically, pedicel and ovary verrucose; the flower resupinate, similar to those of the genus *Masdevallia*, but with a large callus on the basal half of the lip, the petals fleshy, bilobulate apically, with a low, midline, longitudinal callus on the outside.

ETYMOLOGY: Named in honour of Sr. José Portilla Andrade of Cuenca, Ecuador, who discovered the first plant of this genus.